

# Cohecito CAM Curvi

Lleva a un bebé de un año y medio en este cochecito durante medio año. Este es mi cuarto cochecito y hay algo con lo que compararlo. De las ventajas, solo puedo notar el peso del cochecito y una cama grande, una canasta grande para juguetes. De lo contrario, muchas impresiones negativas. El cochecito es absolutamente incontrolable si el niño pesa más de 10 kg. Si pone comida en la canasta, entonces, en general, una tubería ... una visera, aunque baja hasta el parachoques, pero si el niño no duerme y se sienta, se siente terriblemente incómodo, se apoya en ella y se quita constantemente. Si el niño es ligero y se sienta de espaldas al respaldo de la silla de paseo, parece que no pasa nada, vuela con normalidad, pero en cuanto el bebé se sienta en su posición habitual, como a todo el mundo le gusta sentarse agarrado al parachoques, el centro de gravedad cambia y la carriola no avanza, empujándola con tanta fuerza que se tuerce la piel sintética del mango)) entonces, es mejor pedir un paseo en esta carriola en la calle y luego decidir.

Son pocos. De todos modos, no hay cochecitos 100% perfectos. El parachoques es blando, lo que me confunde un poco y no hay separación entre las piernas, que, si lo desea, puede coserlo usted mismo.